

COMUNICADO DE PRENSA

ICBF articula acciones para favorecer a víctimas del conflicto armado en Antioquia

Medellín, 12 de septiembre de 2019. El Instituto Colombiano de Bienestar Familias (ICBF), por medio de sus Unidades Móviles, articuló un plan de acciones en alianza con la Unidad para la Atención y Reparación Integral a las Víctimas (UARIV) con el propósito de beneficiar a la población víctima del conflicto armado en el departamento de Antioquia.

Durante estas jornadas, realizadas en los municipios de Envigado, Yarumal, Yali, Liborina, Hispania, Segovia, Andes, Barbosa, Heliconia, Yolombó, Abejorral, Frontino, Ituango y Armenia, los equipos interdisciplinarios de las Unidades Móviles del ICBF han atendido a lo largo de este 2019 a 352 familias y a 744 niñas, niños y adolescentes víctimas de desplazamiento forzado.

De igual manera, se entregaron 237 unidades de Bienestarina, un Alimento de Alto Valor Nutricional (AAVN) del Instituto, el cual cuenta con vitaminas, minerales y aminoácidos que favorecen el crecimiento y desarrollo de la Primera Infancia en el departamento y el país.

Finalmente, el ICBF resaltó que sus Unidades Móviles continuarán realizando este acompañamiento psicosocial a las familias víctimas del conflicto armado en otros municipios del departamento de Antioquia durante este 2019.